

Bürgerreise nach Rjasan

Münster. Bei seiner Spendenaktion zur Unterstützung von Familien in Rjasan hat der Förderverein Münster-Rjasan im September 13 000 Büro nach Russland überwiesen. Die nächste Sammelaktion findet zum 1. Dezember statt, damit die Gelder rechtzeitig zum Weihnachts- bzw. Neujahrsfest den Empfängern zur Verfügung stehen. Wer die Freunde in der Partnerstadt besuchen möchte, sollte sich den Mai 2008 vormerken. Unter Führung der Vorstandsmitglieder Birgit und Udo Lückemeyer organisiert der Verein vom 19. bis 30. Mai eine Bürgerreise nach Rjasan. Interessenten können sich ab sofort anmelden bei Lückemeyer, Telefon 86 54 8 (ab 18 Uhr) oder bei Annette Becker im Büro des Vereins, Telefon 492-1048.